

"Herborn - wie einst im Mai 2016"



Herborn Der Hessentag kehrt zurück nach Herborn – zumindest thematisch, denn exakt 365 Tage nach dem damaligen Start des großen Landesfests soll eine zweitägige Party mit viel Musik, einer Ausstellung und einer Oldtimerrallye die Erinnerung daran wieder aufleben lassen.

Unter dem Motto „Wie einst im Mai“ will die Stadt am 20. und 21. Mai (Samstag/Sonntag) zurückschauen. Den Auftakt machen „Legenden der Straße“, eine Oldtimer-Fahrt, die der neue Lions-Club Herborn-Schloss für den ersten Festtag organisiert. Die alten und „mittelalten“ Gefährte dürften viele neugierige Blicke auf sich ziehen und sind ab 10 Uhr beim Start auf dem Marktplatz zu bestaunen.

„Wir wollten bewusst keine reine Partyveranstaltung, also keine Wiederholung des Helfertages machen“, sagt Herborns Hessentagsbeauftragter Jörg Kring zur Programmauswahl. Diese wird am Tag darauf mit einer Matinée fortgesetzt.

Nach einer ökumenischen Andacht mit dem evangelischen Pfarrer Ronald Lommel und dem katholischen Gemeindefereenten Manfred Jüngling stehen ab 11 Uhr die Herborner „Jugendfreunde“ sowie das aus ihren Reihen rekrutierte Mundartduo Thomas Jopp und Edwin Panz auf der Bühne.